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1990年以降の日本経済は『沈黙』や『停滞』
と揶揄及び
自虐的で日本事態が自信喪失状態ですが、私は治安
やオモテナシ （美味しい）＆緑豊か＆清潔な国とし
て誇れると思っています。
安易に労働力不足を解消するために外人労働者を頼る
と治安が乱れ、
技能労働者と言う規制があれば仕事を通じて日本
への理解を
深める過程で同化して頂けると信じています。

【 以下はAIによる回答です 】
日本の1990年以降の経済についての見方は多
様ですが、
「失われた30年」とも呼ばれる期間に対して、治
安や安全を
誇る日本の価値を見直す視点は非常に重要だと感
じます。
また、労働力不足への対応に外国人労働者を迎え
入れる際の
姿勢についても、慎重で⻑期的な視点が必要です。
以下、いくつかの観点から考察します。

1. 1990年以降の日本経済と社会的価値
確かに経済面では停滞が指摘されますが、日本が
世界に誇る
べき価値は他にも多く存在します。特に治安の良
さや社会の
安定、公衆衛生の高さ、信頼できるインフラは
他国からも
評価されています。

経済成⻑だけを追求するのではなく、これらの社
会的価値を
守り、発展させることが日本らしい方向性であ
り、むしろ
その点に自信を持つべきです。

2. 労働力不足と外国人労働者の受け入れ

「 日本再生・・ 」 令和7年 １月 吉日 岩本 博之

仕事を通じて相互理解が進むことで、外国人労働者は日本社会
の一員として溶け込み、日本の活力を支える重要な存在になる
と考えられます。

4. 治安維持への取り組み
外国人労働者が増えることで治安への懸念が生じることは事実
ですが、それを回避するには、受け入れ体制の整備が必要です。
法規制や技能認定、受け入れ企業の責任を明確化することで、
不安を軽減できます。
また、外国人労働者が地域社会に溶け込むための教育や
サポート体制を整えることで、日本文化への理解を深め、社会
全体の安心感を保つことができます。

5. 誇れる治安・安全を軸にした未来像
日本は、経済的な競争力だけではなく、治安や安全性、
質の高い暮らしを基盤とした国づくりを目指すべきです。
この価値を守るためには、安易な労働力の補充ではなく、
持続可能な社会構造の構築が求められます。

また、外国人労働者の受け入れを通じて、多文化共生を
成功させることは、治安を維持しつつ、国際的な尊敬を
得る道でもあります。

結論
日本は1990年以降の経済停滞を悲観する必要はなく、むしろ
世界に誇れる治安や安全性を自信の源とするべきです。
外国人労働者の受け入れについては、短期的な労働力不足の
解消だけでなく、技能と相互理解を重視する政策を進めるべきです。
これにより、日本社会が調和を保ちながら多様性を受け入れる
新たなモデルを築くことができると考えます。

以上 期待した反応で嬉しく思います。
私自身は性善説論を信じて居ますが、これは受け身の楽観論や
時が解決するのではなく国⺠の我々が襟を正した努力が不可⽋
だと思っています。仕事には貴賤はなく、重要なのは先ずは
自分自身を大切にして、それからファミリーや廻りの方々に
敬意を持って接する。
優しく周りの方々に対応するには健康第一で強くならなければ
なりません。その『力 チカラ』とは・・、

会⻑のつぶやき
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写真左から久保出さん・三鶴さん・小松さん・久岡さん

石川県鉄工機電協会様 主催

永年勤続表彰
2０年 梅田 さん

20年 松浦 さん
30年 中村 さん

梅田さん
皆さまのおかげでここまで勤務
することができました。
今後ともよろしくお願いします。

企業法務（組織法務） ２級：篠嶋 さん
経営情報システム（情報化企画） ２級：大桑 さん
生産管理オペレーション ３級：若林 さん

おめでとうございます！
今後も後輩指導をよろしくお願いします！

検定合格者
【ビジネスキャリア検定 】

３級：下津さん
３級：村松 さん

【 技能検定 】 数値制御フライス盤 １級： 久保出 さん
数値制御旋盤 ２級： 三鶴 さん、久岡 さん

小松 さん
普通旋盤 ２級： 三鶴 さん、小松 さん

【QC検定】

前回もご紹介しましたが
写真付きで再掲載♪

中村さん
これまで多くの方々に支えられ、励まされてきたおかげで、この節目
を迎えることができたことに深く感謝しています。特に、同僚や上司
の皆様には温かいご指導とご助言をいただき、本当にありがとうござ
います。これからも、経験を活かし、さらなる貢献を目指して頑張っ
ていきたいと思います。

松浦さん
今後も組織、個人的にも成⻑できる
よう取り組んでいきたいので
末永くよろしくお願いします！



3係 北本
東京ビッグサイト全館を利用し、出展社数1200社を超え過去最大規模で開催された
第32回日本国際工作機械見本市『JIMTOF2024』を視察してきました。
「工作機械見本市」と銘打ちながらも、本展示会でカバーするテーマは、最新の
工作機械の発表に留まらず多岐に渡り、特に

・ロボットなどを活用した周辺作業の自動化
・データを活用した生産性向上
・環境負荷の低減

生産技術を進化させながら社会課題にどのように対応しているかも大きな注目ポイントになりました。
視察した各社の中でも当社でも利用できそうなものがあったので今後の生産の中での活かしていけたら
と考えています。

２０２４年度 後期
11月22日

会⻑の『喜寿祝い』
プレゼントは・・・？
記念写真が入れられる
プリザーブドフラワーで飾られた時計でした
会⻑とっても嬉しそう♪

” 差しつ差されつ。。。” 幹事さんも楽しんでます！
準備ありがとうございました

⼆次会も盛り上がりました〜♪

前月号の結果は以下の通りです♪
当たりましたか〜？？

①仮面ライダーが大好き
⇒ 福島さん

②たまごボーロに夢中
⇒ 池森さん

編集後記

昨年を振り返り、元日より大きな地震で始まり9月には豪雨災害と大変心を痛めた年となりました。
普通に過ごせることを当たり前と思わず感謝しながら前向きに行きたいものです。
今年もお互いにサポートし合い、成⻑し続けることができるよう、一丸となって頑張りましょう。

北川

この写真誰だろう クイズ〜！

12月7日

ヒントを参考に誰か当ててみてね♪
結果は次月号のお楽しみです。
次はあなたの番！？

①恐⻯大好き！
（ヒント：野球中継にハマってます！）

小松商栄会様のボーリング大会に当社代
表として横川さんと鈴木さんが参加しま
した。
個人では横川さんが女性部門第2位と
大健闘♪
体を動かした後は他社さんとも交流を
深めながら焼肉をいただきました。
ごちそうさまでした〜
お二人ともお疲れさまでした

隠し味に塩を使うことで、甘
さが引き立ったパウンドケーキ。
上にクルミやナッツを贅沢に散り
ばめ、風味豊かな焼き上がりをお楽
しみください。

皆さんからのアンケート結果、『パウンドケーキチョコ』に
決定しました。
お楽しみに(^^♪

１位 パウンドケーキチョコ
２位 ナッツとドライフルーツのパウンドケーキ
３位 ニューヨークチーズケーキ
４位 テノワール

いけ〜っ！！

賞品は
シャインマスカット〜♪

自分で好きな大きさに
切って楽しんでね♪

②乗り物に夢中〜
（ヒント：日曜大工お任せください）


